

柔道女子の生光学園を引張る牛方美羽と木村優花の2年生コンビはともに県外出身。全国で活躍できる選手を目指し、強豪として台頭著しい同校を進学先に選んだ。6月の四国選手権では2人とも個人戦で女王となり、団体戦も同校初の優勝に導いた。「ライバルであり仲の良い友人」と認め合う2人。切磋琢磨せつきたまま、しながら、全国の大舞台で上位入賞を狙っている。

牛方は福岡県筑前町出身。オーブンスクールで来校した際、充実した練習環境を見て気に入ったのが、入学の決め手となった。174cm、90kg。体重無差別の「最強決定戦」と言われる4月の全日本女子選手権で、高校生ながら4国代表として大会最年少での出場を果たした。格相手に初戦敗退となつたが、東京五輪メダリストも複数出場した国内最高峰の舞台で大きな経験を積んだ。

柔軟性と素早い外刈りが持ち味。県総体と四国選手権では個人78kg超級、体格も相手を圧倒した。攻撃、防御両面で高超な技術を持ち、「負けない柔道」が技術で

2022インターハイ
四国で輝け
有力県勢紹介
—第3部—

大舞台で上位入賞狙う

柔道 牛方美羽・木村優花(生光学園)

□ 5 □



全国総体での上位入賞を目指し、練習に取り組む
生光学園の木村(左)と牛方=徳島市の同校

きるとして、団体戦では大きく、練習の組み手での対戦を任されている。牛方と同等の実力を持つ木村は165kg、63歳。そんな牛方と立派な恩師の指導を再び受けることとして、団体戦では大成績は互角だ。京都出身。けたいと、同校を選んだ。

牛方に比べて体格で劣るものの、敏しよう性が高く、練習の組み手での対戦を果たした。格相手に初戦敗退となつたが、東京五輪メダリストも複数出場した全国最高峰の舞台で大きな経験を積んだ。

柔軟性と素早い外刈りが持ち味。県総体と四国選手権では個人78kg超級、体格も相手を圧倒した。攻撃、防御両面で高超な技術を持ち、「負けない柔道」が技術で

では、個人63kg級で優勝。団体戦では先鋒せんぱう)を務め、ポイントゲッターとしての役割を担う。伊田監督は「木村が先勝でされば必勝バターンに持ち込めると期待を寄せる。2人は寮の同室で、掃除や皿洗いなどの家事を分担してこなしたり、休日は一緒に外食したりしている。大会の対戦相手が決まるときの反応が、改善点を試合動画で何度も相手の特徴を分析し、どう攻略するか意見交換をするなどして居残り練習することも多い。木村選手と一緒に勝てるよう練習に励んでいく。木村選手と一緒に勝てるよう頑張る。団体戦では先勝して、チームに良い流れをつくりについた」と語った。(富士佳輝)